

PERS

Sterilisasi Gereja Santo Antonius: Tim Gabungan Pastikan Ibadah Natal di Magelang Aman dan Nyaman

Agung widodo - MAGELANG.PERS.OR.ID

Dec 25, 2024 - 09:36



MAGELANG- Dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman bagi jemaat yang akan melaksanakan ibadah Natal, Tim Gabungan Sat Gegana Brimobda

Jateng dan Samapta Polresta Magelang melakukan sterilisasi Gereja Santo Antonius, Muntilan, Kabupaten Magelang, pada Selasa (24/12/2024).

Kegiatan ini diawali dengan Apel Sterilisasi yang dipimpin oleh Waka Polresta Magelang, AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si., bersama sejumlah pejabat kepolisian, termasuk Kabagops Kompol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P., Kasat Samapta AKP Suyanto, S.H., M.M., Kapolsek Muntilan AKP Abdul Muthohir, S.H., M.H., dan AKP Tugimin, Katim Subsatgas Aksi Khusus Satgas V Tindak dari Brimob Polda Jateng.

Dalam arahannya, AKBP Imam Syafi'i menegaskan pentingnya ketelitian dan tanggung jawab selama proses sterilisasi. "Gereja Santo Antonius merupakan gereja terbesar di wilayah Muntilan. Oleh karena itu, kita harus memastikan semua kegiatan berjalan dengan aman dan lancar," ujar AKBP Imam.



Sterilisasi dilakukan di seluruh area gereja, baik di dalam maupun lingkungan sekitar, dengan menggunakan peralatan deteksi modern. Hasilnya, tidak ditemukan benda mencurigakan atau potensi ancaman. Proses ini memastikan bahwa jemaat dapat beribadah tanpa rasa khawatir.

Kabag Ops Kompol Eko Mardiyanto menambahkan bahwa sterilisasi serupa dilakukan di gereja-gereja lain di wilayah hukum Polresta Magelang. Total, ada 105 gereja yang akan melaksanakan ibadah Natal pada 24-25 Desember 2024. Sterilisasi dan pengamanan dilakukan sesuai SOP untuk menjamin kenyamanan jemaat.

"Kami juga menyediakan tempat pemeriksaan barang bawaan jemaat sebelum mereka memasuki gereja. Kamiimbau agar jemaat tidak membawa tas besar dan hanya membawa barang secukupnya untuk keperluan ibadah. Lokasi parkir juga telah disiapkan untuk menghindari kepadatan lalu lintas di sekitar gereja," ungkap Kompol Eko.

Langkah antisipasi ini diapresiasi oleh jemaat Gereja Santo Antonius. Mereka merasa lebih tenang dan khusyuk dalam menjalani rangkaian ibadah Natal. Semangat kebersamaan dan rasa aman menjadi hadiah Natal tersendiri bagi umat di Muntilan tahun ini.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang